

山海平野！ToMo 区分会報

2024年度 社会福祉法人道南福祉ねっと 令和6年 5月1日(水)発行 第45号

5月行事予定

5月3日(金)	憲法記念日(休所)
5月4日(土)	みどりの日(休所) つぐみミーティング
5月5日(日)	こどもの日(休所) オリーブミーティング
5月6日(月)	振替休日(休所) あざみミーティング
5月8日(水)	工賃支給日 明日へ・なのか防災訓練
5月12日(日)	そしあミーティング
5月15日(水)	かけ橋・そら防災訓練
5月19日(日)	めろんミーティング
5月26日(日)	れんげミーティング

少しずつ暖かい日が増えてきた今日この頃、この会報をご覧の皆様はいかががお過ごしでしょうか？

北海道の桜も年々開花が早くなっているようで、この会報が発行されるころにはすでに桜がきれいに咲いているかもしれないですね(^_^♪

お花見やレジャーに興じる方もいらっしゃるのではないのでしょうか…

お身体に気を付けて



楽しい春を！！

「新型コロナウイルス」や「インフルエンザ」をはじめとした感染症だけでなく、最近は「トコジラミ」なるものも現れ、まだまだ油断できない状況が続いてますね…。
お出かけの際は十分に気を付けてください！

ToMo ハウス新作ケーキのご案内！

前年度から検査等の準備を進め……。満を持して、ToMoハウスのケーキに新作が登場しました！

ラインナップは「ココアパウンド」、「ココアマールパウンド」、「たっぷりリンゴパウンド」、「メレンゲクッキー」の4種類！この機会にぜひお買い求めください！



(*・ω・)/オマチシテマス

文責 支援員 長谷川玲子

山海平野！PORT 区分会報

2024年度 社会福祉法人道南福祉わっと 2024年 5月1日(水)発行 第45号

5月行事予定

5月3日(金)	憲法記念日
5月4日(土)	みどりの日
5月5日(日)	こどもの日
5月6日(月)	振替休日
5月8日(水)	工賃支給日 防災訓練／ホームミーティング あらた
5月15日(水)	防災訓練／ホームミーティング けやき
5月16日(木)	防災訓練(又蔵さんち)
5月22日(水)	防災訓練／ホームミーティング いちご

こんにちは。

今回、又蔵さんちの作業活動では、いくつかある中でも皆さんが見たことのある絵柄などもどこかに隠れているかもしれません。宜しければ探してみてください。

下記の作品ですが、実はベース(土台)は石(ストーン)で作られています。

八郎沼公園へ石(ストーン)拾い活動を行い、選別、色づけ、フェルトでの着物作り、おりがみを用いて屏風(びょうぶ)を作っています。

3月のひな祭りに際しまして

「ひな壇」4段型を完成させました。

とても上手に仕上げてくださいありがとうございます。

お疲れ様でした。



～食べ物や、乗り物など思い思いの石(ストーン)の置物がかんせいされましたね。～

～かしわもち・べこもち



～うぐいすもち・3色団子です～

～桜もち 2種類です～



さくらの時期をイメージしながら羊毛フェルトとフェルトで作成しています。どうですか、美味しそうではありませんか？

文責：職務支援員 佐藤 伸

山海平野！WORK 区分会報

2024年度 社会福祉法人道南福祉ねっと 24年5月1日（水）発行 第45号

5月行事予定

5月1・8日 WORK ハウス・ながまーるレク
5月3・4・5・6日 GH 散策レク／さくら祭り
5月5日（日）食 KING 市出店
5月8日（月）工賃支給日
5月13日（月）保健衛生点検
5月20日（月）防火防災点検
5月30日（木）施設清掃

若葉の候ますますご壮健のこととお喜び申し上げます。

冬の寒さも薄れ、日中過ごしやすくなりましたが、まだ朝晩は寒い事もあり、寒暖差による体調不良が起こらないよう注意しています。

いまだコロナ・インフルエンザ・ノロウイルス・溶連菌感染症等が流行しており、残念ながら4月に当施設でも数名ノロウイルスの罹患者がでましたが、幸い重症化に至った方はいませんでした。

今後も感染がまん延しないよう感染対策をしっかりとしていきます。

現在マスクの着用は、個人の主体的な選択を尊重し、個人の判断が基本となっていますが、皆さんに協力をお願いし、私達の施設ではマスクを着用しています。

この会報をご覧の皆様も、改めて感染症予防に協力して頂けたらと思います。

～最近の様子～

WORK ハウスレクリエーション

丸亀製麺さんのテイクアウトレクを行いました。

自分達が作業で関わっている昆布を使用している丸亀製麺さんのうどんを食べながら、みんな美味しいと思わず笑顔になり、あの昆布がこのタレになるのか等、皆さんで話をしながら美味しくいただきました。

GHレクリエーション

お好み焼きレクを実施しました。

皆さんからお好み焼きを食べたいというリクエストが多数あり、実施してもらえないかとの要望も多かったので、お好み焼きレクを実施しました。

久しぶりにお好み焼きを食べて、みんな美味しいと口をハフハフさせながら食べていました。



文責 サビ管長 阪内晃